
Compte rendu réunion de parents d’élèves FCPE - JPS - 16/11/2017 
 

Début de réunion 20H30    -   22 participants    -     12 excusés 
 
1er point : Cantine et transport : 
 

- La cantine: Le groupe de travail formé sur le sujet s’est réparti pour assister au 
repas de la mi-journée sur plusieurs jours. Les parents ont constaté clairement 
les difficultés et les dysfonctionnements : 

                   1 : Le premier service n’ouvre qu’à 11H 30 alors que Mme BRIOTET nous avait 
dit ouvrir à 11H 20.(Affichage sur les portes d'entrée en cantine à 11H30) 
                   2 : Des élèves du premier service sont encore à table lors du début du deuxième 
service (Ex mardi , encore 85 élèves !). Certains par manque de temps, d’autres par « prise 
de temps de convivialité de fin de repas ». 
                   3 : Le temps de parcours : un élève qui arrive à 12H10 en haut des escaliers 
pour « badger » arrive  en bas à 12 H 30. Après s’être servi, il y a environ 10 min. d’attente 
pour avoir une table. Nous avons demandé s’il était  possible de mettre 2 ou 3 tables en plus 
mais, pour des raisons de sécurité, cela semble compliqué et risqué même si actuellement 
des élèves ne mangent pas dans des conditions favorables du tout.  
Pour le tri même si la file est longue, l’attente est de 3 min environ et, à compter de la 
semaine prochaine, des racks seront mis à disposition pour les derniers installés afin de leur 
permettre de manger et de retourner en cours à l’heure. 
                   4 : 2 lignes de self  sont à disposition des élèves mais tout le monde a tendance 
à utiliser celle de droite. Peut-être que si les deux lignes étaient mieux utilisées, le service 
serait plus fluide mais le manque de places assises pose toujours problème (A revoir après 
les vacances de Février suite à la livraison des 150 places supplémentaires). 
                   5 : Il n’y a actuellement qu’une badgeuse mais comme pour les 2 lignes de self, 
une deuxième ne serait pour le moment pas utile et surtout poserait le problème 
d'encombrement supplémentaire dans les escaliers déjà bondés.  
                  6 : Tout le personnel de l’établissement (service et enseignant) est bien conscient 
des problèmes et agit comme il peut à son niveau (certains profs libèrent les élèves 5 mn 
avant la sonnerie de 12H, le personnel de cantine communique les informations sur le tri en 
amont dans le plateau pour gagner quelques minutes…).     
              De plus, suite à l’échange de mail avec la direction et M. PENICAUD  (représentant  
de la région au CA), un repas à la cantine a été organisé le mardi 7 novembre. Lors de cette 
visite, tout le monde a bien pris conscience des problèmes. Ce jour-là, M. PENICAUD a 
appris la non-mise en valeur des déchets triés par nos enfants. Nous sommes en attente de 
son retour à ce sujet. 

   Proposition pour le groupe de travail  pas de baguette magique ! 
1: surveiller l’application des promesses (horaire, racks…). 2 : sensibiliser les élèves à 
libérer les tables, à utiliser les 2 selfs, à éviter de vouloir manger en groupe jusqu’en 
Février… 
 

- Les transports : Retour du SYTRAL sur nos demandes par mail à la Direction 
(manques de places le matin et ramassage du mercredi après-midi) : 
   1 : à compter du 15/11/2017    -> les mercredis  création de 2 courses pour la 
sortie de 17 H et suppression d’1 course à 12 H et d’1 course à 13 H. 
  2 : à compter du 20/11/2017    -> les lundis mercredis jeudis et vendredi pour 
8H    1 course supplémentaire avec un départ à ST Laurent de mure-avenue 
de Chandieu au lieu de St Laurent centre. 
                                                ->les lundis mercredis et jeudi pour 9H    1course 
supprimée  
   3 : à compter du 20/11/2017   ->les lundis mardi jeudis et vendredi à 15H   
1course est supprimée.  



 
En VDE (vie de l’établissement), une demande a été faite pour avoir les résultats de 
l’enquête sur le sujet des effectifs par horaire du mercredi après-midi. 
Malgré un effort de la SYTRAL, nous reviendrons sur le fait que suite à l'enquête menée par 
le lycée auprès des élèves, un seul retour le mercredi après-midi est insuffisant. (Attendons 
toujours de MR.BELLOT le résultat de cette enquête communiquée au SYTRAL) 
 
2ème point : VDE du 13/11/17 
 
   1 : Problème d’appels soulevé par des parents d’élèves contactés par les surveillants 
pour l’absence de leur enfant alors que celui-ci est bien en cours.  Ce sont les cours de 
langues en groupes qui sont principalement concernés car l'adjoint n'a toujours pas rentré 
les groupes de langues donc tout n'est pas encore ajusté sur PRONOTE. Aussi tous les  
professeurs n’utilisent pas le logiciel systématiquement, de même que les absences des 
professeurs ne sont pas rentrées non plus par le secrétariat des élèves donc un manque de 
coordination entre les services. Un effort doit être fait selon MR.BELLOT, il y veillera. 
 2 : Salle d’étude surveillée toujours pas surveillée ! Entre 12H et 14H ce n’est pas 
possible mais mise en place d’un planning de surveillance par la vie scolaire selon 
MR.BELLOT. 

3 : La salle de labo de langue au CDI n’est toujours pas ouverte. Une relance est faite 
par les parents. 

4 : Le proviseur informe que les surveillants pourront bientôt signaler l’absence des 
élèves à leurs parents par SMS plutôt par un appel, ce qui sera un gain de temps. Les 
parents ne s'y opposent pas et souhaitent que le temps libéré favorise la surveillance de la 
salle d'étude sur la journée.  

5 : en TERM STL le professeur de biotechnologie absent a été remplacé par un 
professeur très bien qui a été inspecté à la demande prévue pour le titulaire. Lors de sa 
visite, l’inspecteur a reconnu toutes les compétences de ce professeur au vu de ses 
conditions de travail. Conditions qu'il s’est empressé d’aller dénoncer auprès de M. BELLOT 
(par exemple 12 places de labo pour 17 élèves…). L’inspecteur a demandé qu’un projet soit 
présenté en janvier pour résoudre ces problèmes. 
Nous pensons garder ce professeur remplaçant jusqu’à la fin de l’année ou jusqu'au 
remplacement du titulaire actuellement absent pour maternité.  
 6 : M.BELLOT propose aux parents d’élèves de siéger aux commissions éducatives. 
Véronique DESBIOLLES se porte volontaire pour la FCPE et MME.BOMPART pour la PEEP. 
Un lien sera fait avec les parents élus pour les conseils de disciplines. 
7 :M.BELLOT propose dans le cadre éco-responsable d’envoyer les bulletins par mail ; les 
parents ne s'opposent pas tant que les familles n'étant pas équipées puissent continuer à 
recevoir le bulletin par courrier. 
8 : Pour le soutien en Math, Français, Sciences physiques, M.BELLOT doit nous faire 
parvenir le détail de la mise en place, mais du soutien a bien lieu actuellement sous le 
volontariat des élèves. 
 
3ème point : CA du 9/11/2017 : 
 
       1 : récapitulatif des instances et de titulaires  

   2 :Tarif de la ½ pension : augmentation du prix des repas qui passent de 4 à 4.12 
euros contestée dans un premier temps par les parents d'élèves surtout dans les conditions 
actuelles des temps de repas. Les matières premières ont augmenté et le prix du repas n'a 
pas pris d'augmentation depuis 4 ans. L'abstention des parents d’élèves et des professeurs 
n'empêchera pas l'augmentation adoptée pour Janvier 2018. 

    La participation aux charges générales de fonctionnement reste de 15% par repas ; 
  3 : Une subvention de 30 000 euros a été accordée par la Région pour le 

fonctionnement des bus qui emmènent nos enfants aux cours de sport -(piscine par ex). 
Pour mémoire dans le budget de l’année dernière cette somme avait été supprimée de la 



subvention allouée par la Région pour le fonctionnement du lycée et prise sur le fond de 
roulement afin de boucler l’année. Cette somme est donc restituée au lycée pour le bon 
fonctionnement des activités sportives, n'ayant pas de structure dans l'enceinte. 
   4 : Les voyages : Ils auront lieu du 4 au 10 Mars 2018 
- Ecosse      Term et 1ère  STL               49 élèves 4 accompagnateurs         370 €      
- Espagne  1èreES1 et 1 S6                    55 élèves 4 accompagnateurs         288€  
- Grèce       Hellénistes et latinistes      54 élèves 4 accompagnateurs         372 €  
- Londres    Term L1, LES et 1èreL1     49 élèves 4 accompagnateurs         351 €  
- Londres   Term S6 et S4                     30 élèves 2accompagnateurs          330 €  
- Echange avec l’Allemagne  2nde Euro allemand    25 élèves  4 accomp.   80 €  
- Paris         du 31/01/18 au 2/02/18 STD2A    67 élèves 6 accompagnateurs            186 €  
 
Deux autres voyages seront réétudiés lors du prochains CA , les dossiers ayant été mal 
préparés 
    5 : Questions diverses posées par les professeurs : 
                      Fonctionnement du CVL (Conseil de vie des lycéens). Manque de retour selon 
les profs mais les élèves signalent qu’ils ne sont que 5 pour 10 places et qu’ils s’occupent 
aussi de siéger au CA et aussi à la maison des lycéens. Appel des élèves aux lycéens 
motivés ! 
                     Une motion est posée par les professeurs contre la suppression des 3 contrats 
aidés du lycée. Les 2 fédérations de parents ainsi que les élèves et bien sûr les 
représentants du personnel se joignent à cette motion. 
 
Retour positif du CA se référant au bilan éducatif du lycée, concernant la richesse de 
l’établissement liée à la mixité réussie des différents milieux sociaux puisque le taux de 
réussite au BAC quel que soit le métier des parents est au-dessus de la moyenne, la 
catégorie des ouvriers meilleure encore. 
 
 4ème point :Les conseils de classes: 
 
   Toutes les classes ont pratiquement toutes un parent correspondant. Une bonne 
communication est nécessaire entre les parents correspondants d’une même classe, car 
même s’il n’y a plus de titulaire et suppléant cette année, le premier de la liste des parents de 
la classe fait office d’organisateur des trois conseils de classe pour qu’ils se passent bien et 
que chaque parent puisse faire au moins un conseil. En cas de difficulté, le référent 
tranchera. Rappel : si pas de parent PEEP sur la classe, la FCPE doit gérer la distribution 
des questionnaires et l'étude des retours, ainsi que le compte-rendu ! Deux parents FCPE 
peuvent participer à un conseil de classe dans le cas où aucun parent PEEP n'est porté 
volontaire sur la liste. 
    Véronique renvoie 1 dossier aux parents référents (calendrier, tableau, procédure,…) 
charge à eux de les transmettre aux parents concernés.  
 
5ème point :Le site internet: 
 
     Valérie TRILLAT se porte volontaire pour faire les mises à jours avec Isabelle 
BOURDIER.  
 
FIN de la réunion 22H 
 
 
 
 

PROCHAINE REUNION: MARDI 19 DECEMBRE à 20H30 
         
      


